

АВТОРЫ/AUTHORS



Анисимов Владимир Георгиевич, д. т. н., проф., профессор кафедры информационных систем в экономике и менеджменте Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого
Vladimir G. Anisimov, Doctor of Technical Sciences, Professor, Professor of the Department of Information Systems in Economics and Management, Peter the Great St. Petersburg Polytechnic University
(e-mail: an-33@rambler.ru)



Анисимов Евгений Георгиевич, д. воен. н., д. т. н., проф., начальник лаборатории НИИ Военной академии Генерального штаба ВС РФ, заслуженный деятель науки Российской Федерации
Evgeny G. Anisimov, Doctor of Military Sciences, Doctor of Technical Sciences, Professor, Head of Laboratory in the Research Institute of the General Staff Military Academy of the Russian Federation's Armed Forces, Honored Scientist of the Russian Federation
(e-mail: an-33@rambler.ru)



Арлашкин Игорь Юрьевич, науч. сотр. Лаборатории исследований бюджетной политики Института прикладных экономических исследований РАНХиГС
Igor Yu. Arlashkin, Researcher of Laboratory for Research on Budgetary Policy, Institute for Applied Economic Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration
(e-mail: arlashkin@ranepa.ru)



Афанасьев Роман Сергеевич, к. э. н., ст. науч. сотр. Центра межбюджетных отношений Научно-исследовательского финансового института
Roman S. Afanasev, Senior Researcher of the Inter-budget Relations Center, Financial Research Institute
(e-mail: afanasev@nifi.ru)



Валькова Анна Витальевна, заместитель директора Департамента международных финансовых отношений Министерства финансов Российской Федерации
Anna V. Valkova, Deputy Director of the Department for International Financial Affairs, Ministry of Finance of the Russian Federation
(e-mail: avalkova@minfin.ru)



Ганган Александр Сергеевич, науч. сотр. Лаборатории бюджетной политики Института экономической политики им. Е. Т. Гайдара
Alexander S. Gangan, Researcher of Laboratory for Budgetary Policy, Gaidar Institute for Economic Policy
(e-mail: asgangan@gmail.com)



Голованова Наталья Владимировна, ст. науч. сотр. Центра межбюджетных отношений Научно-исследовательского финансового института
Nataliya V. Golovanova, Senior Researcher of the Inter-budget Relations Center, Financial Research Institute
(e-mail: golovanova@nifi.ru)



Громов Владимир Владимирович, к. э. н., ст. науч. сотр. научного направления «Макроэкономика и финансы» Института экономической политики им. Е. Т. Гайдара
Vladimir V. Gromov, PhD (Economics), Senior Researcher of the Center for Macroeconomics and Finance, Gaidar Institute for Economic Policy
(e-mail: Gromov@iep.ru)



Гутцайт Евгений Михельевич, д. э. н., вед. науч. сотр. Центра методологии бухгалтерского учета Научно-исследовательского финансового института
Evgeny M. Gutzaite, Doctor of Economics, Leading Researcher of the Center for Methodology of Accounting, Financial Research Institute
(e-mail: egutzait@nifi.ru)



Дерюгин Александр Николаевич, руководитель Лаборатории исследований бюджетной политики Института прикладных экономических исследований РАНХиГС
Alexander N. Deryugin, Head of Laboratory for Research on Budgetary Policy, Institute for Applied Economic Research, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration
(e-mail: deryugin@ranepa.ru)



Котляров Максим Александрович, д. э. н., проф., гл. науч. сотр. Центра отраслевой экономики Научно-исследовательского финансового института
Maxim A. Kotlyarov, Doctor of Economics, Professor, Chief Research Associate of the Sectoral Economy Center, Financial Research Institute
(e-mail: kotlyar2005@list.ru)



Ляшок Виктор Юрьевич, науч. сотр. Института социального анализа и прогнозирования РАНХиГС

Victor Yu. Lyashok, Researcher of the Institute for Social Analysis and Forecasting, Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration

(e-mail: victorlyashok@gmail.com)



Марьасин Антон Маркович, к. э. н., руководитель Центра методологии бухгалтерского учета Научно-исследовательского финансового института

Anton M. Maryasin, PhD (Economics), Head of the Center for Methodology of Accounting, Financial Research Institute

(e-mail: maryasin@nifi.ru)



Назаров Владимир Станиславович, к. э. н., директор Научно-исследовательского финансового института

Vladimir S. Nazarov, PhD (Economics), Director of the Financial Research Institute

(e-mail: nazarov@nifi.ru)



Орешкин Максим Станиславович, заместитель Министра финансов Российской Федерации

Maxim S. Oreshkin, Deputy Minister of Finance of the Russian Federation

(e-mail: Maxim.Oreshkin@minfin.ru)



Прока Ксения Аркадьевна, науч. сотр. Лаборатории бюджетной политики Института экономической политики им. Е. Т. Гайдара

Kseniya Ar. Proka, Researcher of Laboratory for Budgetary Policy, Gaidar Institute for Economic Policy

(e-mail: proka-ka@ranepa.ru)



Ремизова Татьяна Сергеевна, к. э. н., вед. науч. сотр. Центра отраслевой экономики Научно-исследовательского финансового института

Tatiana S. Remizova, PhD (Economics), Leading Researcher of the Sectoral Economy Center, Financial Research Institute

(e-mail: tttatia@yandex.ru)



Рыкова Инна Николаевна, д. э. н., руководитель Центра отраслевой экономики Научно-исследовательского финансового института
Inna N. Rycova, Doctor of Economics, Head of the Sectoral Economy Center, Financial Research Institute
(e-mail: rycova@yandex.ru)



Смирнов Михаил Алексеевич, к. г. н., вед. науч. сотр. Центра отраслевой экономики Научно-исследовательского финансового института
Mikhail A. Smirnov, PhD (Geography), Leading Researcher of the Sectoral Economy Center, Financial Research Institute
(e-mail: smirnov@nifi.ru)



Хлебопашева Оксана Николаевна, аспирант кафедры корпоративных финансов и оценки бизнеса Санкт-Петербургского государственного экономического университета
Oksana N. Khlebopasheva, PG student in the Corporate Finance and Business Valuation Department of the Saint-Petersburg State University of Economics
(e-mail: Khlebopasheva.oxana89@yandex.ru)



Шкодинский Сергей Всеволодович, д. э. н., проф., начальник отдела Государственного НИИ системного анализа Счетной палаты РФ
Sergey V. Shkodinsky, Doctor of Economics, Professor, Head of the State Research Institute for System Analysis of the Accounts Chamber of the Russian Federation
(e-mail: shkodinskiy.sv@niisp.ru)



Яковлев Игорь Алексеевич, к. э. н., руководитель Центра международных финансов, первый зам. директора Научно-исследовательского финансового института
Igor A. Yakovlev, PhD (Economics), Head of the Center for International Finance, Senior Deputy Director, Financial Research Institute
(e-mail: iyakovlev@nifi.ru)